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This device complies with Industry Canada’s licence-exempt RSSs. Operation is subject to
the following two conditions:

(1) This device may not cause interference; and
(2) This device must accept any interference, including interference that may cause undesired
operation of the device.

This device operates on a no-protection, no-interference basis. Should the user seek to obtain
protection from other radio services operating in the same TV bands, a radio licence is required.
For further details, consult Innovation, Science and Economic Development Canada’s document
Client Procedures Circular CPC-2-1-28, Voluntary Licensing of Licence-Exempt Low-Power
Radio Apparatus in the TV Bands.

Le présent appareil est conforme aux CNR d’Industrie Canada applicables aux appareils radio
exempts de licence. L’exploitation est autorisée aux deux conditions suivantes :

(1) l’appareil ne doit pas produire de brouillage;
(2) l’utilisateur de l’appareil doit accepter tout brouillage radioélectrique subi, même si le
brouillage est susceptible d’en compromettre le fonctionnement.

Ce dispositif fonctionne selon un régime de non-brouillage et de non-protection. Si l’utilisateur
devait chercher à obtenir une certaine protection contre d’autres services radio fonctionnant
dans les mêmes bandes de télévision, une licence radio serait requise. Pour en savoir plus,
veuillez consulter la Circulaire des procédures concernant les clients CPC-2-1-28, Délivrance de
licences sur une base volontaire pour les appareils radio de faible puissance exempts de
licence et exploités dans les bandes de télévision d’Innovation, Sciences et Développement
économique Canada.








